

心ふれあい SA吹田通信 第95号

発行 SA吹田事務局 〒564-0004 吹田市原町3丁目7番2号 TEL/FAX06-6388-3380
ホームページ <http://sa-renkyo.sakura.ne.jp/active/suita/index.htm>

2011年度心ふれあいSA吹田総会行われる

平成23年4月26日(火)メイシアター3階レセプションホールにて2011年度心ふれあいSA吹田の総会が開催されました。第1号～第5号議案まで満場一致で承認されました。第6号議案2011年度予算案では前年実績対比で質問があり新会長の説明で承認され全議案了承をえ、無事総会を終了いたしました。

新年度役員紹介に続き金馬新会長の就任の力強いコメント、また、今年度退任役員を代表して前小川会長の挨拶があり会を締めくくりました。

高大2期生新役員3名も加わり、雰囲気も新たに新年度がスタートしました。

◎会則改訂事項

- ①大阪府 SA 連絡協議会には一部会員は加入できなかったが、本年度より全員の加入ができる。
- ②総務担当役員定数(2名～3名)を(2名～5名)以内とする。
- ③本会の名称は略称として「SA吹田」を使用することができる。

総会終了後、心ふれあいSA吹田各部会の活動がプロジェクターを使って紹介されました。見並さん一座のマジックショーは会場を驚きと華やかさに満たしました。最後は全員輪になり“二人は若い”の歌体操で和やかなムードで終わりました。

○ 総会での義援金 合計 53,276 円あつまりました。ご協力有難う御座いました。



総会



マジック



アイマスク体験



総会及び部会発表会で集めたスナップ写真



モンゴルの説明をする
オトゴンズレンさん



新役員紹介模様



歌体操



二人は若い



新任会長挨拶

会長 金馬 弘昌

本年度会長へ就任に当たり、ご挨拶申し上げます。

戦後既に六十数年、高度成長期、バブル時代を経て、成熟社会を迎え核家族化が進行し、プライバシー尊重など地域社会との接触が薄くなってきています。

このような社会環境にあっても、私たち“心ふれあいSA吹田”は諸先輩のご尽力により幾多の苦節を経て地盤を築き、昨年栄えある20周年を迎えました。

「人は仲間を支えられることで、大きな困難を乗り越えることができると信じています」。これは今年の選抜高校野球大会開会式

で、阪神淡路大震災の年に生まれた高校生の被災者を激励しての選手宣誓です。

人を支えることは、自分も支えて貰うことです。私たち“心ふれあいSA吹田”はボランティア活動で長く多分野に亘り、お年寄りから子供まで、様々な活動で支えてきました。我々が支えてきたことは、我々も支えて貰っているということです。

今後とも会員相互が充分に相互を理解し合い、意見交換などに心掛け、即ち“心ふれあい”を図って、単なる楽しみではなく、人を支える“活力ある成果”を上げたいものです。

☆ 23年度新役員名簿(敬称略) ☆

| | | | | | |
|-------|----------------|-----|--------|-------------|-----|
| 会長 | 金馬 弘昌 (新任) | 20期 | 会計 | 内田 格子 | 20期 |
| 副会長 | 田原 美佐穂 (総務・国際) | 19期 | おもちゃ部会 | 笹原 義正*(兼任) | 高I期 |
| 〃 | 藤川 安高 (広報・歌体操) | 19期 | 〃 | 平野 喜美 | 高I期 |
| 〃 | 村上 正 (活動情報) | 19期 | 〃 | 安田 勝廣 (新任) | 高2期 |
| 〃 | 沖村 史生(ブロック・福祉) | 19期 | 国際交流部会 | 田尻 駿一郎* | 17期 |
| 〃 | 笹原 義正 (おもちゃ) | 高I期 | 〃 | 田原 美佐穂 (兼任) | 19期 |
| 総務部 | 須崎 俊英* | 高I期 | 福祉部会 | 三好 桂子* | 13期 |
| 〃 | 中西 佐和子 | 高I期 | 〃 | 見並 泰男 | 19期 |
| 〃 | 吉川 誠 (新任) | 高I期 | 〃 | 内田 格子 (兼任) | 20期 |
| 〃 | 松森 一夫 (新任) | 高2期 | ブロック部会 | 沖村 史生*(兼任) | 19期 |
| 広報部 | 藤川 安高*(兼任) | 19期 | 1ブロック長 | 吉川 誠 (兼任) | 高I期 |
| 〃 | 田原 美佐穂 (兼任) | 19期 | 2ブロック長 | 竹田 マユミ | 高I期 |
| 〃 | 俣野 正雄 (新任) | 高2期 | 3ブロック長 | 井上 茂 | 高I期 |
| (HP) | 川端 敏郎 | 高I期 | 4ブロック長 | 林田 弘子 | 高I期 |
| 〃 | 熊田 真也 | 18期 | 会計監査 | 村松 章良 | 18期 |
| 活動情報部 | 村上 正*(兼任) | 19期 | 〃 | 八木 秀雄 (新任) | 16期 |
| 〃 | 加藤 昌子 (兼任) | 18期 | 顧問 | 丹羽 史朗 | 12期 |
| 歌体操部会 | 加藤 昌子* | 18期 | 〃 | 小川 忠夫 (新任) | 18期 |
| 〃 | 西村 秀子 | 高I期 | | | |

*印:各部、部会の責任者

退任: 松川裕 土岐剛三 黒川怜子 梅林泰子

歌体操市民塾

アクティブシニア歌体操フェスタ 2011に参加



村上 正(19期)

SA吹田が主力メンバーである吹田歌体操市民塾17名は、3月18日に堺市で開催されたアクティブシニア歌体操フェスタ2011に参加しました。演技曲目はピンキィとキラーズが1986年にデビュー曲として歌って大ヒットした“恋の季節”と1949年

島耕二監督、高峰秀子主演の新東宝映画の主題歌“銀座カンカン娘”でした。“恋の季節”ではその衣装に黒のヴェストにシルクハットをかぶり、蝶ネクタイをするというダンディなもので、拍手喝さいを受けました。



市民塾「恋の季節」演技シーン



会場座席と演技風景の様子



世界から見た日本の学校(続編)



世界から見た日本の学校

もうひとつ日本の学校でハイライトされる教育での「育」という観点からだが、いじめといった問題がある。面白いことにイランの学校ではいじめ問題は一切ない。一切である。理由は単純だ。いじめられたものはいじめた者を殴り帰すか、力が及ばない場合は先生にすぐ言うからである。前者の場合は昔ならではのケンカになり、友達や先生に止められ、怒られ、仲直りし終わるといふ、よいことではないが子供である以上ケンカになってしまうことは避けられないし、ましてやジメジメと続く晴れないいじめよりはかなり気持ちのいいものであると言えるかもしれない。後者の場合が日本とイランの大きな違いだと思われる。いじめを自分の中だけに封じ込め、他者、つまり親や先生には言わないといった考え方はまったくないのである。その理由のひとつ

ハーメド 国名イラン

つに子供と親の距離感が少ないことである。先生からお宅のお子さんがいじめをしていたと言う電話さえあれば、我が子と共に学校に行き、いじめられた子と座り、親や先生になぜいじめめるのかと、いじめよりお互いを助け合うほうが楽しく人間的で素晴らしいかいと説教されるのが普通である。このように他人に、ましてや自分の愛する親に心を閉ざすと言う事がめったにないイランの生徒たちはより簡単にいじめと言う社会での醜い行為を解決できるのである。日本の教育はいろいろな観点から素晴らしいものではあると思うが、欠けているところがあるのも事実である。ましてや完璧な教育など存在しない。しかし教育システムの向上を心がけることはいくらでもできる。その過程で世界の教育システムと比較し対話し、劣っている部分を補う努力を心がけてほしいものである。

重要！手続き変更 福祉ボランティア派遣事業について

2010年度「福祉ボランティア支援事業」は、関係者の非常な努力と会員の皆様方のご協力により、多大な成果をあげて2010年度分については3月末にて終了しました。

本年4月以降については、手続等変更もありますので、追ってご連絡するまで、活動結果は従来の月毎の活動情報へ報告なされず、各グループで保管をお願いします。

—活動情報部—

ちょっとコーナー

◎ 韓国の震災募金風景 ◎



韓国ソウル市明洞で日本の東日本大震災への募金風景。ソウル市民の皆さんとても親切でした。“今は大変でしょうが頑張ってください”と暖かい言葉を多くの方々から頂きました。

記 田原美佐穂



| SA吹田全般 | 時間 | 内容 | 担当 | 場所 |
|-----------|-------------|----------------|---------|----------------|
| 5月 2日(月) | 13:30~15:30 | おもちゃ部会 | 八木 | 市民協働学習センター |
| 5月13日(金) | 10:00~12:00 | SA吹田役員会 | 総務 | 市民会館 |
| 5月16日(月) | 10:00~12:00 | 歌体操部会 | 加藤昌子 | メインアター第2練習室 |
| 5月28日(土) | 9:00~12:00 | 印刷/ブロック長部会 | 広報・ブロック | 亥の子谷コミュニティセンター |
| おもちゃづくり | 時間 | 内容 | 担当 | 場所 |
| 5月3・4・5日 | 10:00~15:00 | 万博市民展千里から上海 | 八木・小川 | 吹田市立博物館 |
| 5月5日(木) | 10:00~15:00 | こどもカーニバル | 笹原・小北 | 北千里公園 |
| 5月7日(土) | 10:00~14:30 | 産業フェア・国際プラザ | 笹原・小北 | メインアター |
| 5月14日(土) | 10:00~16:00 | 浜屋敷手づくり市 | 小川 忠夫 | 浜屋敷 |
| 5月14日(土) | 10:00~12:00 | おもちゃづくり市民塾 | 小北月子 | 北千里公民館 |
| 5月29日(日) | 10:00~15:00 | ボランティア・フェスティバル | 小川・笹原 | 市役所前駐車場 |
| 高齢者ケア | 時間 | 内容 | 担当 | 場所 |
| 5月 14日(土) | 14:00~15:00 | 歌体操 | 加藤昌子 | グループホーム「たんぽぽ」 |
| 5月20日(金) | 14:00~15:00 | 歌体操 | 加藤昌子 | 弘済院第2特養 |
| 5月25日(水) | 14:00~15:00 | 歌体操 | 船田弘子 | スローライフ千里 |
| 市民塾関係 | 時間 | 内容 | 担当 | 場所 |
| 5月17日(火) | 10:00~12:00 | 歌体操介護予防市民塾 | 加藤昌子 | 市民会館5階 |
| 5月29日(日) | 10:00~15:00 | ボランティア・フェスティバル | 加藤昌子 | 市役所前駐車場 |

訃報 堀 博 10期 千里山西

1月27日 ご逝去されました。 心よりご冥福をお祈りいたします。

—編集後記— 総会も終り、新年度の新役員も決まりました。これから一年この体制で活動支援を会員の皆様と共に頑張っていけることを祈ります。 編集 藤川